

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Oyem : "La Capsule" de nouveau en prison !

AEE  
Libreville/Gabon

**H**ERMANN Menie Obame, alias La Capsule, la vingtaine, multirécidiviste, a été placé vendredi dernier en détention préventive à la prison du Peloton à Oyem. C'était après avoir comparu devant un juge instructeur. Le jeune homme, spécialiste de vols, est auteur de plusieurs délits dans le chef-lieu de la province du Woleu-Ntem. En effet, renseigne une source digne de foi, dans la nuit du 31 décembre 2022, La Capsule s'est signalé au quartier Don Bosco où il s'est introduit par effraction dans un domicile, pendant que les propriétaires dormaient. Il en ressort avec de nombreux effets, dont un poste téléviseur, des objets de valeur et une importante somme d'argent. Le voleur présumé a été interpellé quelques heures après son forfait, par les éléments de la Direction générale des recherches (DGR) de la ville. Placé en garde à vue, Hermann Menie Obame a profité



Photo: ANS

**Herman Menie Obame a retrouvé l'univers carcéral.**

d'un moment d'inattention des agents pour prendre la fuite et s'évanouir dans la nature. Mais sa cavale a été de courte durée. Car une heure après sa fuite, le voleur présumé a été neutralisé, à la suite d'une souricière mise en place par les Officiers de police judiciaire (OPJ).

## Koula-Moutou : faute de taxis, il meurt avant d'arriver à l'hôpital

D.M  
Koula-Moutou/Gabon

**E**MEKA - EMEKA, Nigérian, coiffeur de son état, a trouvé dernièrement la mort à Koula-Moutou. La pénurie de carburant qui sévit actuellement dans le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo et paralyse les transports en commun est à l'origine du drame. Selon certaines sources proches de l'entourage du défunt, Emeka-Emeka aurait été atteint d'une affection médicale nécessitant des soins intensifs dans une structure hospitalière. Aussi, est-il décidé de l'évacuer d'urgence vers l'hôpital régional Paul-Moukambi de Koula-Moutou. Mais Dakar – le quartier du 1er arrondissement de Koula-Moutou, où le coiffeur était établi, comme d'autres zones –, vivait au rythme de la crise des transports urbains et suburbains. Une situation qui a obligé les parents à attendre



Photo: D.M

**Emeka-Emeka dont la prise en charge n'a pu être effective.**

longtemps avant de trouver un des rares particuliers en circulation ce jour-là. Ce qui lui a été fatal. Cette mort vient allonger la longue liste des décès consécutifs à la problématique des transports qui touche depuis quelques semaines particulièrement Koula-Moutou et en général la

province de l'Ogooué-Lolo. Pour rappel, un enfant de 4 ans est dernièrement décédé du fait de la dégradation très avancée de la route d'Iboundji situé à 150 km du chef-lieu de province. Les parents n'ayant pas le choix de faire le trajet à pied pour atteindre la ville, le petit malade a rendu l'âme en chemin.

## Le clin d'œil de Lybek



## Mékambo : trois blessés dans une collision entre une moto et une voiture

Landry EKOMBA NDOMBE  
Mékambo/Gabon

**L**E village Mekouma situé à 30 km de Mékambo, chef-lieu du département de la Zadié dans la province de l'Ogooué-Ivindo, a été le théâtre d'un accident entre une motocyclette et un véhicule de marque Toyota double cabine, dimanche dernier. Bilan : trois blessés actuellement internés au Centre hospitalier régional Omar-Bongo-Ondimba (CHROBO) de Makokou. Ce jour-là, une famille de trois personnes (dont le pilote) prend place sur une moto, à destination d'Oloba pour prendre part à l'enterrement d'un parent. Parvenu à Mekouma, dans un virage donnant sur un pont, le deux-roues se retrouve brusquement



Photo: Landry EKOMBA

**Le Centre hospitalier régional de Makokou, où se trouvent les accidentés.**

nez à nez avec un véhicule tout-terrain de marque Toyota double cabine. La collision est inévitable entre les deux engins. Les dégâts humains sont naturellement enregistrés du côté de la motocyclette. D'où l'évacuation de toute urgence du pilote et ses deux passagers, d'abord au centre médical de Mékambo. Avant leur transfert au CHR Omar-Bongo-Ondimba de Makokou.

Selon les témoins, le conducteur du Toyota, qu'accompagnait un guide, tentait de rallier Ntolo, à quelques encablures de la frontière entre le Gabon et le Congo-Brazzaville. Sauf que le guide en question ignorait manifestement que le tronçon était parsemé de dangers en pareille période. À l'instar des hautes herbes qui empêchent une bonne visibilité des usagers.